紋別市立上渚削学校 学校だより NO.2 令和2年5月25日 発行 



# 上渚滑小だより

☆☆☆学校教育目標☆☆☆ 「めあてに向かって進んでチャレンシ゛する子」

☆よく考え進んで学習する子 ☆明るく思いやりのある子 ☆ねばり強く仕事をやりぬく子 ☆体をきたえ命を大事にする子

## 輝く子どもたち

校長 岡 田 陽 子



風にそよぐ木々の緑がまぶしい季節となり、オホーツクブルーの青空の日が多くなりま した。上渚滑小学校の周辺には、様々な草花や樹木があります。雄大や山々や美しい大地 を望み、百花繚乱の素晴らしい季節を迎えました。

先週から分散登校を再開しました。子どもたちは、友だちと活動する楽しさを味わいな がら、学習や運動などに意欲的に取り組んでいました。学年の枠を越えて仲良く交流でき るのは、本校ならではの特色であると思います。

#### 〈1,2年生・はまなす学級の様子〉

• 1 校時(国語)

1年生は、「はなのみち」の学習で、挿絵を見な がら物語を想像し、友だちと協力して挿絵を正しい順番に並び替えました。

2年生は、教科書のイラストに描かれている人物の特徴をメモして、ゲーム感覚で誰 の説明をしているのかを言い当て合いました。

• 2校時(算数)

1年生は、1から10までのトランプを同時に出し、「大きい方が勝ち」という学習 に、仲良く取り組んでいました。

はまなす学級では、数字のカードを当てる学習に楽しそうに取り組んでいました。 2年生のたし算の筆算では、学習リーダー(ミニ先生)が率先して学習を進めました。

3校時(体育)

並び方や縄跳び、サーキットなどの学習をしました。子どもたちは、友だちと一緒に 思い切り体を動かし、心地よい汗を流していました。道具の準備や片付けも、協力して 行うことができました。

#### 〈3、4年生の様子〉





久しぶりの学校でしたが、休み中の 出来事をたくさん話してくれました。 話を聞いていると、現在の状況を子ど もたちなりにきちんと理解していると 感じました。

算数の勉強では、3年生「時こくと時間」、4年生「わり算の筆算」をやったのですが、 休み前のことをよく覚えていて、しっかり学習していました。

20分休みにドッジボールをやったのですが、たくさん汗をかいたり動き回ったりして楽 しんでいました。予定されていたことができなくなって残念そうでしたが、学校が始まる ことを楽しみにしているようでした。

#### 〈5年生の様子〉

チャレンジタイム~1校時(国語)

遅れている新出漢字の学習をしました。平時は5個ずつの 学習ですが、この日は10個の漢字練習を行いました。学習 としては32日ぶりでしたので、漢字の練習に手が疲れたよ うでしたが上手に書くことができました。



• 2 • 3校時(算数)

4年生の学習内容である分数の学習をしました。久しぶりの学校での学習なので忘れ ている部分も多少ありましたが、時間をかけて復習していくうちに思い出してきたよう です。子どもたちは、次第に自力解決できるようになり、達成感を味わっていました。

20分休み(ドッジボール)

久々に全校遊びをしました。子どもたちはみんな楽しそうに遊んでいました。休み時 間後には、「少し疲れたね。」「楽しかったね!」などと話していました。

どの学年の子どもたちも、意欲的に学習していました。学校再開後は、子どもたちにし っかりと学力や体力を付けさせるための取組を進めていきます。

来週からは、子どもたちが待ちに待った農園活動も始まります。今年も、秋の収穫祭に 向けて多くの種類の野菜や果物の種をまいたり、苗を植えたりします。収穫が楽しみです ね。

### 行事予定の変更について

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、現段階で中止や延期が決定している主な行事に ついてお知らせします。

#### (中止)

- 参観日、PTA 総会(4 月) 全国学力学習状況調査 (6 年生)
- 運動会心の劇場

#### 〔延期〕 2学期以降に実施予定

- 遠足
- 内科結核検診
- 側弯症検診(2,5年)尿検査
- ・眼科検診(1,4年)・心臓検診(1年)
- 耳鼻科検診(2,5年)
- \*今後の状況によっては、日程変更も考えられます。随時ご連絡しますので、よろしく お願いします。